



Dirección General
de Comunicación

Paseo de la
Castellana, 278-280
28046 Madrid
España

Tls. 91 348 81 00
91 348 80 00
Fax 91 314 28 21
91 348 94 94
www.repsolypf.com

Madrid, 9 de junio
Nº de páginas: 1

**REPSOL YPF EXPRESA SU SOLIDARIDAD CON EL
PUEBLO BOLIVIANO Y SU DESEO DE QUE LA SITUACIÓN
VUELVA A LA NORMALIDAD**

- **Bolivia representó en 2004 el 1,4% del resultado operativo de Repsol YPF**

Ante la situación que atraviesa Bolivia, la compañía Repsol YPF desea expresar su solidaridad con el país y con el pueblo boliviano, con el que tanto España como Argentina mantienen estrechos y profundos lazos históricos, así como su deseo de que la situación social y política se estabilice, se fortalezca el funcionamiento de las instituciones democráticas y que se vuelva a la normalidad lo antes posible. Esperamos la mejor solución para el país, para los ciudadanos bolivianos y para las empresas que confían en el futuro de Bolivia.

Nuestra compañía tiene una presencia desde hace años en Bolivia. Repsol YPF ha generado 300 empleos directos y 3.000 indirectos en Bolivia y ha invertido alrededor de 800 millones de euros en el país, habiendo revertido 490 millones de euros en impuestos al Estado boliviano.

Bolivia representó en 2004 el 1,4% del resultado operativo total de Repsol YPF.

Tras los recientes acontecimientos, la producción se ha reducido en 3.500 bep/día, lo que representa un 0,3% sobre el total de la producción de hidrocarburos de la compañía (1.165 miles de bep/d).

En el transcurso de sus operaciones, Repsol YPF valora a las personas por encima de cualquier otra consideración y mantiene un firme compromiso de apoyo a las comunidades en las que realiza su actividad.